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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente,
pela Presidência desta Egrégia Casa de Leis, ao Secretário Municipal de Saúde de Corumbá-MS, o
Sr. Rogério dos Santos Leite, com cópia ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá-MS,

Sr. Marcelo de Aguilar Iunes, solicitando que "sejam realizadas as análises técnicas,
financeiras e situacionais, cabíveis, assim como, dos reclamos da
População envolvida, que levem à implementação de uma Unidade Básica
de Saúde da família, na rua Cáceres, entre as ruas Fernando de Barros e
Totico de Medeiros, ao lado do CRAS, no Bairro Centro América, ou
outra área de domínio Municipal, que se julgar mais favorável, de forma a
favorecer o atendimento da População residente ne citado Bairro Centro
América".

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação nos é feita, sempre que nos fazemos presente nesta citada região
e/ou Bairro pois, reclamam que são atendidos parte pa Unidade Básica de Saúde da Família Gastão
de Oliveira e a outra parte, pela Unidade Básica de Saúde da Família Popular Velha, sendo que, ao
chegarem nessas citadas UBSF, as fichas para os atendimentos Médicos e Dentários, acabam sendo
insuficientes e muitos, retornam para suas residências, sem conseguirem obter tais atendimentos.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Agosto de 2021
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